

Le Geek Life Festival était de retour au Centre des expositions du Mans, samedi 14 et dimanche 15 janvier 2023. Cette quatrième édition a de nouveau séduit les fans de pop culture avec notamment une journée à guichets fermés le premier jour. La manifestation a rassemblé 8 000 visiteurs sur le week-end.

Durant ces deux jours de festivités, le public a pu s'essayer aux jeux vidéos, danser avec **Dina**, vice-championne du monde du jeu JustDance, assister à un spectacle de mentalisme. Les visiteurs ont pu également écouter et chanter de célèbres génériques de dessins animés avec l'ex-Musclé **Bernard Minet** et rencontrer des invités exceptionnels. Pour cette quatrième édition, le Geek Life Festival accueillait en effet plusieurs têtes d'affiches parmi lesquels **Newtiteuf**, **Bob Lennon** et **Marcus**, pour ne citer qu'eux.



« Nous venons chaque année au Geek Life depuis le début et nous sommes ravis de voir que le festival évolue et prend de l'ampleur »
(Thylion et Elise)

Lorsque l'on se promène dans les allées du Geek Life, **il ne se passe pas une minute sans que l'on croise des figures emblématiques de dessins animés, de films ou de séries**

d'animation, comme l'Inspecteur Gadget, Pikachu, Naruto, Batman, Dark Vador... Certains visiteurs passionnés rentrent dans la peau de leurs personnages préférés à travers des cosplays, et très souvent, la ressemblance avec les véritables protagonistes est flagrante.



Les organisateurs ont d'ores et déjà donné rendez-vous en 2024, au Mans pour la cinquième édition, mais également, les 9 et 10 septembre 2023 à Laval pour la première édition du festival dans la capitale mayennaise.





Texte et photos : Mattéo LEBRETON.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)